
Herr Dr. Sturm: 

Was hat die Stadt Meckenheim unternommen, um ihre Einnahmen zu erhöhen? 
Warum wird der Unternehmerpark Kottenforst hierzu nicht besser genutzt? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Sämtliche Maßnahmen zur Erhöhung der Einnahmen jetzt aufzuführen, würde 

den Rahmen einer Einwohnerfragestunde sprengen. Den Verlauf und die 
Ergebnisse der Haushaltsberatungen sollen aber zukünftig auch anders 

kommuniziert werden. Den Wunsch nach mehr Transparenz erkennt der Rat und 
die Verwaltung an und wird ihn umsetzen.  
Die Gewerbesteuereinnahmen werden im Verlauf der Sitzung nochmal Thema 

sein. Die Stadt steht dabei nicht schlecht da. Im Industriepark gibt es kaum 
Leerstände. Warum sich im Unternehmerpark noch nicht so viele Unternehmen 

angesiedelt haben, hat individuelle und vielfältige Gründe.  


